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Verificada

a existência de quórum, quando eram quinze horas, o Senhor Presidente deu

início à reunião. A Ordem de Trabalhos, foi entregue antecipadamente a todos os membros da

câmara, nos termos do n.2 do artigo 539 da Lei n. 75/2013, de 12 de setembro, e é a que

segue.

A- Antes da ordem do dia

Ai- Informações dos pelouros;

A.2- Outros assuntos;

A.3- Resumo de tesouraria.

B- Ordem do dia

B.1 — Atas das reuniões anterior (n 26 e 27/2023);

B.2 — Edificação e urbanização;

B.3 — Serviços nos cemitérios municipais e cremações;

B.4 — Apoio a entidades e atividades diversas;

B.5 — Direitos de preferência;

B.6 — Apoios económicos a alunos do ensino superior;

B.7 — Apoio às freguesias;

B.8 — GIP Ferreira do Alentejo-Notificação de prorrogação da autorização de

funcionamento

B.9 — Deliberações ao abrigo do Regulamento Municipal de Apoio Social

B.10—Trânsito. Sinalização de via;

B.11 — Imóvel com história;

8.12 — Calendarização reuniões de câmara de 2024;

B.13 — Agrupamento de Escolas. Despesas de assistência técnica;

8.14 — Participação no consorcio “Alqueva + Inovador”

BiS — Desagregação das freguesias (UFAP, UFFAC);

B.16 — Regulamento interno do fardamento dos trabalhadores da câmara;

B.17 — Expansão do Parque de Empresas de Ferreira do Alentejo. Revisão de preços

adenda ao contrato;
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B.18 — Plano Estratégico para os Resíduos Sólidos Urbanos (PAPERSU 2030);

8.19 — Candidatura eficiência energética. Biblioteca Municipal 3. alteração ao termo

de aceitação.

C- Período de intervenção do público

D- Minuta da ata

A.1- INFORMAÇÃO DOS PELOU ROS

O Senhor Presidente informou acerca dos trabalhos realizados pelos serviços operacionais:

Pinturas na Escola Básica e Secundária José Gomes Ferreira e colocação de azulejos que

começaram a cair, no Pavilhão de Desportos.

Os eletricistas têm estado a fazer os seus trabalhos na casa mortuária e procederam à

colocação de árvores de Natal.

Os carpinteiros têm estado a arranjar as portas e fechaduras no ninho de empresas.

Execução das grelhas para as caleiras no Estádio Municipal, por parte da serralharia.

Os calceteiros têm estado a arranjar as calçadas no Condomínio da Azinheira, no quintal do

museu e na entrada do estádio.

Os pedreiros no jardim publico colocaram lages.

A sinalização colocou as placas de informação de financiamento no muro do Parque de

Empresas e foram fixados os horários dos autocarros no terminal rodoviário e nas paragens e,

bem assim, foi efetuada a colocação de sinalização horizontal em vários locais por substituição

de sinais degradados.

O serviço de recolha de monos tem sido efetuado em função das necessidades gerais bem

como das solicitações dos munícipes e tem-se procedido à limpeza de sumidouros.

As Iluminações de Natal estão montadas até ao dia 6 de janeiro. O despacho das tolerâncias

de ponto já foi divulgado: irá ser dada tolerância, no Natal, no dia 21 à tarde, no dia 22 e no dia

26 de dezembro de 2023, e, no ano novo, o dia 2 de janeiro de 2024. Irá ser organizada a reunião

de balanço do ano e convívio para o dia 21 de dezembro, habitualmente distribui-se o bolo rei,

no entanto está a ser pensado optar-se por outro tipo de lembrança natalícia que coloque o

enfoque nos produtos locais do concelho.

Foi realizado um exercício de simulação de um terramoto no âmbito do Serviço Municipal

de Proteção Civil.

A Comissão Municipal de Gestão Integrada de Fogos Rurais fez um balanço dos fogos rurais
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havidos no nosso concelho.
-

Tem havido um conjunto de exposições de pintura e fotografia na Universidade Popular,

que é do conhecimento de todos.

O Senhor Vereador José Guerra apresentou o relatório do Serviço de Apoio ao Idoso com

o número de deslocações efetuadas no âmbito do serviço.

Também um relatório com informação estatística do Gabinete de Inserção Profissional.

Igualmente Apresentou um relatório de atividades do de Serviço de Ambiente, Água,

Saneamento e Resíduos.

Informou da sua participou numa reunião na CIMBAL, integrando a Comissão Local de Saúde

Mental tendo sido abordado o respetivo plano de atividades previstos para 2024. As

obras na localidade de Peroguarda, de construção de via de acesso ao cemitério, continuam a

decorrer na normalidade. Procede-

se à demolição de algumas casas em Aldeia de Ruins com o intuito de desenvolver um projeto

de beneficiação urbanística junto à Igreja desta localidade.

Procedeu-se a obras nas piscinas descobertas, de melhoramento ao nível da esplanada.

Decorre a pavimentação de diversas ruas na vila de Ferreira.

A obra de pavimentação exterior interna no recinto do Centro Cultural está a decorrer dentro

da normalidade.

A Senhora Vereadora Ana Rute informou acerca da reunião de Conselho Geral do

Agrupamento de Escolas de Ferreira do Alentejo, que decorreu no dia 29 de novembro, na qual,

entre outros assuntos, foi abordado o funcionamento do fornecimento de refeições

principalmente no que toca às crianças que não possuem escalão ou possuem o segundo

escalão. Foi assim decidido nesta reunião os pais serem notificados de que terão 5 dias úteis

para comprar a senha das refeições.

Quanto aos cadernos das fichas escolares foi decidido que, no caso dos cadernos que não

foram utilizados pelos alunos, devem ser devolvidos à escola, com o intuito de se criar um banco

de livros.

Foi solicitada informação sobre os contratos de assistência aos fotocopiadores e outros

equipamento, poderá optar-se por efetuar uma adenda ao contrato interadministrativo.

A situação dos circuitos especiais de transporte escolar por táxis, deve ser revista, pois,

todos os anos a câmara se depara com problemas.

----No que concerne ao desporto a piscina coberta e o pavilhão estão encerrados devido a um
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foco de legionelia nos balneários/chuveiros destes espaços.-

----Terminou o projeto “Caminhar pelo Concelho”, com 420 participantes. A Senhora Vereadora

quere deixar um agradecimento às freguesias pelo apoio dado no projeto.

O SELPD enviou o calendário de atividades para 2024 muito idêntico ao do ano passado.

Quanto ao CROFA ira ser efetuada uma avença com uma médica veterinária para assegurar

os serviços inerentes, Informa ainda sobre o elevado número de animais abandonados que

estão ocorrendo.

A.2 — OUTROS ASSUNTOS

(1130) Através do registo n2 16545/2023, a MEO-Serviços de Comunicação e Multimédia,

enviou um email à câmara sobre o deficiente serviço prestado pela MEO no concelho de

Ferreira do Alentejo, tendo já a câmara reportado a referida situação. A entidade informa no

que se refere à rede móvel, verifica-se que a generalidade do concelho tem elevada cobertura

de voz e dados outdoor, nomeadamente junto dos maiores aglomerados populacionais.

Poderão existir pontualmente locais onde os níveis de sinal sejam mais fracos na indoor, devido

principalmente à elevada distância às estações de base, bem como à irregularidade do terreno

nesta zona. Por forma a reforçar a rede móvel neste município, foi efetuado um reforço de rede

em 4 estações, a saber: Canhestros Norte em setembro de 2022, Odivelas em abril de 2023,

Figueira Cavaleiros em maio de 2023 e Santa Margarida Sado em julho de 2023. Encontra-se

também prevista uma nova estação na União de Freguesias de Alfundão e Peroguarda.

A câmara depois de analisar, deliberou: “tomou conhecimento”.

(1131) Através do registo n 17233, a GNR remete auto de notícia, elaborado na sequência

de queima de contentor do lixo.

A câmara depois de analisar, deliberou “tomou conhecimento”.

(1132) Através do registo n 17535, o Ministério Público solicita à câmara municipal, na

qualidade de lesada, documentos comprovativos da despesa no jardim público em Ferreira do

Alentejo.

Os Serviços informaram em conformidade.

A câmara depois de analisar, deliberou: “tomou conhecimento”.

(1133) Através do registo n2 18015 de 29 de novembro de 2023, a Associação Humanitária

dos Bombeiros Voluntários de Ferreira do Alentejo envia um convite para o Jantar de Natal no

próximo dia 9 de dezembro, no Quartel da Associação.
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A câmara depois de analisar deliberou “agradecer e comunicar os membros que irão esta

presentes”.

(1134) Os serviços de ação social, através da saída n2 10158/2023, de 30 de novembro de

2023, remeteram o mapa de deslocações no âmbito do projeto de apoio a idosos.

A câmara depois de analisar, deliberou “tomou conhecimento”.

O Senhor Vereador José João Guerreiro, falou sobre o falecimento recente do Senhor José

Rojão da Silva, membro da Assembleia Municipal em representação da bancada da CDU,

sugerindo que fosse aprovado, e enviado à família e à AEFA (Associação de Especialistas da

Força Aérea), um voto de pesar.

A Câmara aprovou esta proposta por unanimidade.

A3- RESUMO DE TESOURARIA

Foi apresentado o resumo diário de tesouraria do dia cinco de dezembro de dois mil e vinte

e três, o qual apresentava os seguintes saldos:

Orçamental: cinco milhões, cento e quarenta e dois mil, seiscentos e setenta e nove euros

e dezoito cêntimos.

Não Orçamental: quatrocentos e noventa e dois mil, cinquenta e sete euros e cinquenta e

três cêntimos.

A Câmara deliberou, por unanimidade: “tomou conhecimento”.

B.1- ATAS DAS REUNIÕES ANTERIORES N 26 E 27/2023

A Câmara municipal, deliberou por unanimidade o seguinte: “Para aprovação na próxima

reunião da câmara”.

B.2 —EDIFICAÇÃO E URBANIZAÇÃO

Foram presentes à reunião da câmara, os processos de obras que incluem pareceres

técnicos emitidos pela Divisão de Urbanismo e Obras Públicas:

(1135) - Processo — PL-LEG 15/2023-Requerente: Cabeça de Casal de Herança de José

Martinho Agostinho, referente a legalização de Anexo, sito na Rua 1 de maio em Canhestros.

Pedido de aprovação: Arquitetura.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado.”

(1136) -Processo — PL-LEG 16/2023-Requerente: Albersy Eduardo Carmona Perez, referente

a legalização de fachada na rua dos Açores, 4 em Ferreira do Alentejo.
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-Pedido de aprovação: Arquitetura. -

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado.”

(1137) -Processo — 0-DES 7/2023-Requerente: Santa Casa da Misericórdia de Ferreira do

Alentejo referente a certidão de destaque sito na rua da Estalagem, 17 em Alfundão.

Pedido de aprovação: Certidão de destaque.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado.”

(1138) - Processo — L- REC 2/2019-Requerente: Felicidade Maria Mestre Lança Moreira de

Magalhães, referente a reconstrução de habitação na rua dos Celeiros em Canhestros.

Pedido de aprovação: Confirmação de caducidade.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovada a confirmação de caducidade”.

Por delegação de competências de 14 de outubro de 2021, o Senhor Vereador José Guerra

emitiu despacho final, nos processos aqui referidos e remeteu para conhecimento.

(1139) -Processo- L-EDI 174/2020-Requerente: Casa Alta — Sociedade Transformadora de

Bagaços, Lda., referente a estrutura de proteção para dois reservatórios de hexano e

pavimentação de circulação sito no Parque Agroindustrial do Penique em Odivelas - DEFERIDO

em 09-11-2023.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento”.

(1140) -Processo- L-ACE 3/2023-Requerente: Manuel de Jesus Soares Ricardo, referente a

muros de suporte, sito na rua 1 de maio, 17 em Ferreira do Alentejo- DEFERIDO em 16-11-

2023.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento”.

(1141) -Processo- L-REC 3/2023-Requerente: João Carlos Custódio de Matos, referente a

reconstrução de habitação, sito nos Gasparões em Ferreira do Alentejo- DEFERIDO em 23-11-

2023.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento”.

(1142) - Foi presente à reunião de Câmara através do registo interno n2 8173/2021, o

resultado da vistoria ao prédio na Rua Capitão Mouzinho n.9 35 e rua António Feliciano n.2 30

em Ferreira do Alentejo na sequência da deliberação tomada em 11 de outubro de 2023.

Chefe da DUOP informou:
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Em conformidade com deliberação de câmara de 11/10/2023 foi realizada vistoria ao prédi

sito à rua Capitão Mouzinho n235 e Rua António Feliciano Castilho n2 30 em Ferreira do Alentejo

em 07/11/2023, cujo auto de vistoria se anexa.

Propõe-se que, de acordo com o mesmo, seja notificado o proprietário para o realização das

obras aí descritas. Deve fixar-se um prazo para o efeito (60 dias).

Deverá proceder-se ao registo predial da intimação para a execução das obras nos termos

do n25 do art2 89 do RJUE.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou conhecimento. Notificar para a

realização de obras no prazo de 60 dias”.

B.3—SERVIÇOS NOS CEMITÉRIOS E CREMAÇÕES

(1143) - Foi remetida a informação interna n2 10170/2023, de 04 de dezembro de 2023, do

SARH a qual se transcreve:

Nos termos e para cumprimento do estipulado no n9 3 do art2 35-° da lei n2 75/2013, de 12 de

setembro, remete-se a relação dos processos, relativos a requerimentos cujo ato de deferimento

/ indeferimento é da competência da Câmara Municipal. No entanto pelo carater de urgência

da sua conclusão, a Sr Vereadora Ana Rute de Sousa, deferiu os atos e remeteu à reunião da

Câmara para ratificação.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificados os despachos”.

B.4—APOIO A ENTIDADES E ATIVIDADES DIVERSAS

(1144) - Através do registo n2 17613, a Associação Humanitária de Bombeiros Voluntários

de Ferreira do Alentejo, solicita subsídio para o cabaz de natal a entregar a todos quantos são

colaboradores com aquela associação, como forma de reconhecimento.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Atribuído o valor 500.00 euros mediante

cabimentação da DFP”.

(1145) - Através do registo n2 17545, a Paroquia de Ferreira do Alentejo, solicitou

autorização para utilizar a Praça Comendador Infante Passanha no dia 16 de dezembro de 2023,

para representação de um presépio ao vivo e simultaneamente solicitou apoio logístico com o

som para este evento.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Autorizado”.

(1146) - Através do registo n9 17979, a Santa Casa da Misericórdia de Ferreira do Alentejo,

solicita a título de empréstimo uma estrutura que posa servir de palco para a festa de Natal dos
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utentes que se realiza no dia 14 de dezembro. O Chefe do SLT informa que os praticáveis estãb

disponíveis e foi enviado um email informando sobre-a medida dos mesmos e aguarda resposta

sobre quantos necessitam.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Concedido o apoio”.

(1147) - Os Serviços de Logística e Tráfego, através da nota interna 10222/2023, de 4 de

dezembro de 2023, remetem a informação relativamente aos serviços de transporte efetuados

com coletividades e outras entidades durante o mês de novembro, autorizados por despacho,

e que se identificam nos documentos em anexo.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificados os despachos”.

B.5— DIREITOS DE PREFERÊNCIA

(1148) — Anuncio-156657/2023- Foi solicitada à câmara municipal a informação se

pretendia exercer o direito de preferência, sobre prédio urbano, sito na Rua São Sebastião, 6

em Alfundão.

O presidente da câmara proferiu o seguinte despacho: Tendo em conta a informação

técnica e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício do direito de preferência. DUOP:

Comunicar no site Casa Pronta. Sil: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado”.

(1149) — Anuncio-153394/2023- Foi solicitada à câmara municipal a informação se

pretendia exercer o direito de preferência, sobre prédio urbano, sito na Estrada Nacional. Lote

7 em Figueira dos Cavaleiros.

O presidente da câmara proferiu o seguinte despacho: Tendo em conta a informação

técnica e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício do direito de preferência. DUOP:

Comunicar no site Casa Pronta. SJI: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado”.

(1150) — Anuncio-153390/2023- Foi solicitada à câmara municipal a informação se

pretendia exercer o direito de preferência, sobre prédio urbano, sito na Rua Pedro Alvares

Cabral, caixa postal 38 em Aldeia do Rouquenho.

O presidente da câmara proferiu o seguinte despacho: Tendo em conta a informação

técnica e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício do direito de preferência. DUOP:

Comunicar no site Casa Pronta. Sil: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.

A câmara dehberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado”.
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(1151)— Anuncio-152707/2023- Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia

exercer o direito de preferência, sobre prédio urbano, sito na Rua da Casa do Povo em

Ca nhestros.

O presidente da câmara proferiu o seguinte despacho: Tendo em conta a informação

técnica e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício do direito de preferência. DUOP:

Comunicar no site Casa Pronta. Sil: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado”.

B.6— APOIOS ECONÓMICOS A ALUNOS DO ENSINO SUPERIOR

O Serviço de Educação informou que, no âmbito do processo de candidaturas aos apoios

para frequência do ensino superior, que os pedidos dos requerentes, abaixo identificados, foram

analisados. Assim, os mesmos reúnem os requisitos definidos no artigo SQ do regulamento.

Foram ainda, apresentados os documentos que permitiram aceitar a candidatura, pelo serviço

recetor, a saber: a) requerimento dirigido à câmara municipal; b) atestado de residência; e c)

comprovativo de matrícuta, motivo pelo qual se submetem os processos à câmara municipal,

para deliberação.

(1152) — Francisco José Santos Santana, de Ferreira do Alentejo, frequenta a curso de

Engenharia Física em Lisboa.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado.”

B.7—APOIO ÀS FREGUESIAS

(1153) — A Freguesia de Figueira dos Cavaleiros, através de e-mail com o registo

17544/2023, de 20 de novembro de 2023, solicita apoio para a elaboração de cartaz alusivo ao

Almoço de natal 2023.

No dia 21 de novembro de 2023, o Senhor Presidente da Câmara Municipal, proferiu o

seguinte despacho:

DC: Deferido. -SJI: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado. Remeter à Assembleia

Municipal.”

B.8—GIP FERREIRA DO ALENTEJO — NOTIFICAÇÃO DE PRORROGAÇÃO DA AUTORIZAÇÃO

DE FUNCIONAMENTO

(1154) - Através do registo n2 17954 de 28 de novembro de 2023, o Instituto de Emprego e

Formação Profissional, informa a Câmara Municipal que foi autorizada por deliberação do
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Conselho Diretivo do IEFP a prorrogação da autorização de funcionamento do GIP por mais1

meses válida até 31 de dezembro de 2024.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado”.

B.9—DELIBERAÇÕES AO ABRIGO DO REGULAMENTO MUNICIPAL DE APOIO SOCIAL

Os serviços de Ação Social, remeteram a seguinte informação: No âmbito do Regulamento

Municipal de Apoio Social, alínea b) do n.2 1 do artigo 12, segue em anexo os requerimentos

para o apoio na área das acessibilidades aos serviços de saúde e aos serviços públicos em geral,

bem como a disponibilização de serviços de transporte.

As candidaturas estão devidamente instruídas e com a documentação exigida.

Tendo em conta o disposto no ponto 4 do artigo 2 do regulamento Municipal de Apoio

Social, onde é referido que -No apoio associado à disponibilização de serviços de transporte,

previsto na alínea b) do n.9 1, do artigol.Q, podem ser apoiados todos os cidadãos com 65 ou

mais anos ou aposentados e os cidadãos portadores de deficiência, a candidatura reúne as

condições para ser apoiada no âmbito do regulamento.

(1155) -Requerente: Jorge Manuel Morgado Mateus;

(1156) -Requerente: Jesuína Luísa Goes Parreira Gomes;

(1157) -Requerente: Francisco Branquinho Fialho;

(1158) -Requerente: Antónia Gertrudes Pica Raposo;

(1159) -Requerente: Domingos Alexandre Claudino Figueiredo;

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado”.

B.1O—TRÂNSITO. SINALIZAÇÃO DE VIA

(1160) — Primeiro - Através do registo n2 15238/2023, de 9 de outubro de 2023, Sandra

Albino, solicitou que, junto ao seu portão, na Rua João de Vilhena em Ferreira do Alentejo, seja

colocada sinalização para permitir o acesso com viatura ao seu imóvel.

Os serviços (SLT), em 22 de novembro de 2023, informaram:

Informo que esta situação é idêntica a muitas outras que nos têm solicitado, acontece que a

Munícipe dispõe de uma garagem, e sempre que pretende colocar ou retirar a mesma da

garagem existem viaturas a impedir que isso aconteça, anexo imagens.

Desta forma, como solução, indico a pintura de uma linha amarela contínua em frente à

garagem para que seja possível resolver a situação.
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A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado como proposto”.

(1161) — Segundo - Através do registo n2 17513, o “Molhinho Wine House”, solicita

autorização para uma festa solidária dias 8 e 9 na Travessa do Cardím em Ferreira do Alentejo,

para angariação de fundos para o menino Henrique.

Por despacho de 27/11/2023, o Sr. Presidente autorizou o solicitado.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificada a Autorização do fecho da

Travessa do Cardim entre a Rua Zeca Afonso e a Rua Guerra Junqueiro”.

B.11—IMÓVEL COM HISTÓRIA

(1161) Através do registo n9 9733, DC informou o seguinte:

Na rua ConselheíroJúlio de Vilhena está sedeada a casa onde nasceu o referido conselheiro,

figura relevante no âmbito da História Nacional e Local de finais dos séculos XIX e XX. Proponho

que o imóvel seja adquirido, preservado e transformado num núcleo do Museu Municipal onde

se poderá aprofundar e dar a conhecer a vida e obra deste ilustre ferreirense. Desconhece-se o

proprietário do imóvel, pelo que se solicita os bons ofícios do serviço de Património da DFP, por

forma a descortinar esta situação.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “À DFP promover a identificação dos

proprietários e avaliação do imóvel”.

B.12—CALENDARIZAÇÕES REUNIÕES DE CÂMARA — 2024

(1163) - Foi presente à reunião de Câmara através do registo n.2 10204/2023 a informação

do SJI a qual se transcreve: Anexo o Calendário das reuniões da Câmara Municipal de Ferreira

do Alentejo - ano 2024. para ser aprovado na reunião de câmara.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado”.

B.13—AGRUPAMENTO DE ESCOLAS. DESPESAS DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA

(1164) — Os serviços da DC remeteram o registo interno n2 9838/2023, de 21 de novembro

de 2023, com a seguinte informação: Tal como informado nas entradas 13253/23 e 13689/23,

esta última com deliberação camarária datada de 8 de novembro do ano correte, solicito que

as despesas ut supra sejam devidamente liquidadas pois esta passou a ser atribuição da CMFA.

Assim, à OTIS, deve ser pago o valor de 3278,23 euros pela manutenção do elevador na escola

sede, a medidas Pioneiras devem ser pagos pela manutenção e reparação de fotocopiadores e

impressoras a quantia de 2358,12 euros, à CBSADO é devido 573,40 euros e à HACCP pela
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inspeção do refeitório é devida a quantia de 639,60 euros. As quantias devem ser pagas com a

maior urgência. Para acesso àsfaturas e contratos deve ser contatado o chefe de Administração

Escolar. Vide EMAIL.

A Chefe DFP em 28 de novembro de 2023, informou: em análise ao processo, e por forma

a dar cumprimento ao despacho da SR Vereadora, informo que para efeitos da transferência

solicitada, deve a câmara aprovar a transferência dos valores referidos.

E a Sra. Vereadora confirmou os valores que totalizam 6.789, 35 euros.

Em 30 de novembro de 2023, o sr. Presidente exarou o seguinte despacho: DFP: Autorizado

desde já, dada a urgência. SJI: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado”.

B.14—PARTICIPAÇÃO NO CONSORCIO “ALQUEVA + INOVADOR”

(1165) - Foi presente à reunião de Câmara através do registo n.2 10166/2023 informação

da SDH, a qual se transcreve: “No passado dia 30 de Novembro foiformalizada a manifestação

de interesse por parte dos Municípios deAlvito e Ferreira doAlentejo em participarno consórcio

“Alqueva + Inovador” sustentada pela apresentação do projeto que se pretende desenvolver

assim como com duas declaraçães devidamente assinadas por cada um dos presidentes dos

municípios envolvidos, sendo que esta manifestação não tem um carácter vinculativo, mas sim

de auscultação de possibilidades junto da Associação Transfronteiriça Lago de Alqueva, que

nesta fase procura projetos de parceria que possam candidatar-se a algumas linhas de

financiamento, nomeadamente Turismo do Alentejo.

A participação no consórcio conta ainda com aABORO -Associação de Beneficiários da Obra

de Rega de Odivelas - entidade fundamental para que possamos ser bem sucedidos neste que é

um projeto inovador para os dois concelhos e para a região) pois tem a capacidade de mobilizar,

nas áreas do Turismo, da Economia e do Desporto) atividades existentes um pouco por todo o

Alentejo, mas sobretudo, atividades únicos como o Campeonato do Mundo de Pesca Feder

(Município de Alvito) e a prática de Triatlo (Município de Ferreiro do Alentejo).

Este projeto reflete o eixo temático da Estratégia Portugal 2030 “Transição climática e

sustentabilidade dos recursos” e ainda o objetivo estratégico “Alentejo + próximo -

Desenvolvimento sustentável e integrado de todos os tipos de territórios e das iniciativas locais”-

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado”.

B.15- DESAGREGAÇÃO DAS FREGUESIAS (UFAO, UFFAC)
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(1166)— Foram apresentados os documentos copilados pela União de Freguesias de Ferreira

do Alentejo e Canhestros e a União de Freguesias de Alfundão e Peroguarda, para responder

ao solicitado pela Assembleia da República, no sentido de completar os respetivos processos

de desagregação das freguesias.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou conhecimento. Remeter à

Assembleia Municipal”.

B.16—REGULAMENTO INTERNO DO FARDAMENTO DOS TRABALHADORES DA CÂMARA--

(1167) - Foi presente à reunião de Câmara através do registo n.2 7032/2023 a informação

do GAPV a qual se transcreve: Há a necessidade de estabelecer algumas regas, no que se refere

ao fardamento cedido aos funcionários Operacionais por parte do município. Neste

regulamento que depois de aprovado pela Câmara Municipal, desse a conhecer os seus direitos,

quantidades, tempos, que cada vestimenta cada um teria à sua disposição, assim como os

critérios de atribuição, podendo assim o município colocar em orçamento a verba destinada a

esta rubrica e haver equidade, com uma justiça reta e natural. Assim sendo coloco em anexo

um regulamento elaborado, para que possa ser revisto, aceite e aprovado. À consideração

superior.

O Chefe de serviço do Sil inseriu uma nova versão do documento com a inclusão de algumas

referências nomeadamente a obrigação de identificação dos funcionários em atendimento ao

publico.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado”.

B.17—EXPANSÃO DO PARQUE DE EMPRESAS DE FERREIRA DO ALENTEJO. REVISÃO DE

PREÇOS ADENDA AO CONTRATO

(1168) — Primeiro - Foi presente à reunião de Câmara através do registo n.2 4147/2022 um

email emitido pela TECNOVIA com o assunto fatura — Expansão do parque Empresarial de

Ferreira do Alentejo — Obras de expansão. O valor apresentado é referente à revisão de preços

número três. O Senhor Presidente a 15 de maio de 2022 autorizou a revisão, cumprindo-se as

normas legais de despesa e de contratação.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado”.

(1169)— Segundo - Foi presente à reunião de Câmara através do registo n.9 16594/2023 um

email emitido pela TECNOVIA relativo à Expansão do Parque Empresarial de Ferreira do

Alentejo 1 Proposta Final - Revisão Preços. O Chefe da DUOP informou sobre a revisão de

preços definitiva da obra Expansão do parque empresarial de Ferreira do Alentejo/Obras de
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Urbanização apresentada pelo co-contratante no valor de 720.362,63€. O valor agora a liquidar

é de 34.611,34 € correspondente à diferença entre a revisão de preços provisoria já liquidada

no valor de 685.751,29€ e a revisão agora a aprovar. A câmara municipal na sua reunião

ordinária realizada no dia 22 de novembro de 2023, deliberou por unanimidade o seguinte:

Aprovado. A Chefe da DFP referiu que considerando que se trata de revisão extraordinária de

preços e promove uma alteração ao contrato inicial, deve ser efetuada uma adenda ao contrato

inicial da execução da empreitada.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovada a adenda ao contrato”.

B.18—PLANO ESTRATÉGICO PARA OS RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS (PAPERSU 2030)

(1170)—O Senhor Vereadoriosé Guerra apresentou à câmara, em traços gerais, o PAPERSU,

devendo ser presente à próxima reunião da câmara pelos serviços.

B.19—CANDIDATURA EFICIÊNCIA ENERGÉTICA. BIBLIOTECA MUNICIPAL 3. ALTERAÇÃO

AO TERMO DE ACEITAÇÃO

(1171) - Foi presente à reunião de Câmara através do registo n.9 8850/2023 a informação

do SDH a qual se transcreve: Por iniciativa da Autoridade de Gestão, foi efetuada a 3 alteração

ao Termo de Aceitação da operação Eficiência Energética em Equipamentos Municipais-Edifício

da Biblioteca Municipal de Ferreira do Alentejo-Intervenção Técnica, a qual tem como objetivo

“ajustar os valores elegíveis em função da Deliberação n. 2/2023 -Retenções para efeitos de

reforço de garantia”. Relativamente à 2 Alteração aprovada, foi retirado do valor elegível a

verba de 6.597,65€ relativa a retenções para efeitos de reforço de garantia, passando a valor

não elegível, pelo que o valor FEDER a receber foi revisto em baixa, de 64.009,69€ para

57.732,92€. Foi enviada também a versão final do Plano de Reembolsos da operação. De acordo

com as disposições articuladas dos números 1 e 2 do art. 21. do Decreto-Lei n.-° 159/2014, de

27de outubro, na sua atual redação, a aceitação do apoio éfeita mediante devolução do Termo

de Aceitação, devidamente assinado e autenticado por quem disponha de poderes para o ato,

no prazo máximo de 30 dias úteis contados a partir da data da notificação, solvo motivo

justificado, não imputável ao beneficiário e aceite pela autoridade de gestão, sob peno de

caducidade da decisão de aprovação. Do presente ato cabe reclamação para a Comissão

Diretiva, a qual deve ser apresentada no prazo de 15 dias, bem como impugnação junto do

Tribunal Administrativo e Fiscal competente nos prazos estabelecidos no artigo 58. do Código

de Processo nos Tribunais Administrativos. À consideração superior

O Senhor Presidente proferiu o seguinte despacho: À reunião da câmara para ratificação. -
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A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado”.

C. — PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

Não houve.

D. - MINUTA DA ATA

Aprovada por unanimidade.

Não havendo mais assuntos a tratar, e quando eram dezassete horas e cinquenta e cinco

minutos, o Senhor Presidente declarou encerrada a reunião.

E ç-j —j —nç-e€ \ 9re do Serviço Jurídico e Institucional, a

redigi e subscrevi.
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